

## La Universidad de Alicante impartirá en Elda el primer título de Experto en Diseño de Calzado de España

07/02/2018



Esta mañana se ha presentado el nuevo título en el Centro Cívico | Jesús Cruces.

El Instituto **Inescop** y la Escuela Universitaria adscrita a la UA de Relaciones Laborales de Elda, **EURLE**, impartirán desde el **próximo 15 de abril el nuevo título de Experto en Diseño Digital y Tecnología en el Calzado**, único en España. Su presentación ha tenido lugar este miércoles en el Centro Cívico con asistencia del rector de la Universidad de Alicante, **Manuel Palomar**, el presidente de Inescop, **Antonio Porta**, la directora de EURLE, **Pilar Iñíguez**, y el alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, con asistencia de empresarios y profesores implicados en el proceso de obtención de este título.

Por su parte, Antonio Porta ha recalcado que este va a ser "el primer título oficial en formación del calzado que cuenta con el apoyo de la Universidad de Alicante y el Ayuntamiento de Elda". Lo cierto es que el desarrollo tecnológico está avanzando con mayor rapidez que la formación de profesionales dentro del sector calzado. Por este motivo, esta titulación va a ser imprescindible pues, según ha dicho, "**ninguna empresa va a sobrevivir sin aplicar las nuevas tecnologías y el diseño en 3D es fundamental para ello, ya que cubre la parte de diseño, además la de ajustador o patronista y lleva**

**la realidad virtual** al zapato realizado, dentro de una industria artesanal, con un importante componente tecnológico, que ya tienen en la actualidad las empresas punteras de la zona".

Por ello, este curso **va destinado a formar a técnicos**, necesarios en la industria del calzado. Sólo en España **se necesitan más de mil profesionales para cubrir estos puestos**. "Hasta ahora solo se cubre un 25 por ciento en I+D y el otro 75 por ciento en I+D2. Inescop ha desarrollado la mejor herramienta en calzado en 3D, con presencia en **EE UU, Brasil, China e Italia** a través de la Escuela de diseño de Art Sutoria. Y cuando este nuevo curso se conozca vendrá gente de fuera pues la formación es clave en el sector", apunta Porta.



Esta titulación hará posible que **sociedad e industria vayan en la misma dirección**. Parte de las clases, eminentemente prácticas y semipresenciales, se impartirán en Inescop y el resto en la EURLE a cargo de profesionales cualificados. Su directora ha destacado que

la Universidad de Alicante siempre busca la excelencia académica apostando por títulos que dan lugar a un mundo cambiante en el que prima la alta cualificación.

Asimismo, el rector ha manifestado que Inescop siempre ha mostrado su predisposición a colaborar con la Universidad de Alicante. Hace año y medio que la UA, Ayuntamiento y representantes de los sectores productivos, Inescop, EURLE y la Sede Universitaria de Elda se reunieron para **valorar las oportunidades de un título específico de Experto en Calzado**. "Es un título de formación e interés para el sector del calzado, moderno, tecnológico e innovador que puede derivar en una mayor formación en función de la demanda existente, y que podría dar lugar a becas para los trabajadores fomentadas por la parte empresarial", ha destacado.

Por último, el alcalde de Elda, tras agradecer la colaboración de las partes implicadas en este proyecto, como también lo fue en su día el exalcalde socialista, Juan Pascual Azorín, y el exdirector de Inescop, César Orgilés, ha indicado que **"Elda ha crecido con este sector. Los zapatos que se hacen en Elda recogen el esfuerzo de miles de personas que han dedicado su vida al calzado**. Este título permitirá que los alumnos se formen con los más altos niveles que demanda el mundo actual".

En la actualidad, el 68 por ciento de las empresas de calzado están en la Comunidad Valenciana, donde se fabrica un zapato conocido por su calidad, que se exporta al mundo entero y que requiere formación especializada y la implicación de los jóvenes para garantizar su futuro.